Motorradfreunde Waidhaus e. V.

Johann Stefinger In der Au 21a 92726 Waidhaus

Telefon: +49 171 9317440

Website: motorradfreunde-waidhaus.de



An alle MFW-Mitglieder

Waidhaus, 03.12.2022

Protokoll zur Jahreshauptversammlung Freitag, 18.11.2022, 19:30 Uhr Gasthaus Haus am Eck, Waidhaus

Beginn: 19:45 Uhr Ende: 20:45 Uhr

TOP 1 Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Johannes Stefinger

Der Vorsitzende Johannes Stefinger eröffnet um 19:45 Uhr die Jahreshauptversammlung. Er begrüßt die 29 anwesenden Mitglieder und Gäste und freut sich über den guten Besuch. Sein besonderer Gruß gilt denjenigen, die schon längere Zeit nicht mehr an Sitzungen oder Ähnlichem teilnehmen konnten (Birgit, Christian, Kerstin, Stefan).

TOP 2 Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung liegt aus. Auf das Verlesen wird verzichtet.

TOP 3 Berichte

Für das verstorbene Mitglied Andrea Träger wird eine Gedenkminute eingelegt.

Die Zahl der Mitglieder hat sich im Jahr 2022 durch den Tod von Andrea Träger und vier Austritten von 103 auf 98 verringert.

Nicht zuletzt aufgrund der immer zahlreichen Teilnahme an Veranstaltungen des Vereins sind wir ein starker Verein, jedes Mitglied ist wertvoll! An der letzten Weihnachtsfeier und dem Clubfest nahmen je zwischen 40 und 50 Personen teil. Das ist bei einem Verein mit rund 100 Mitgliedern eine super Leistung.

Der Vorsitzende berichtet trotz der Lockerungen bzgl. der Corona-Pandemie von einer eher schwachen Motorradsaison. Es gab lediglich wenige Ausfahrten von Bernd Tiegs und Michael Solfrank. Dies gilt es im nächsten Jahr zu verbessern.

Die Winderwanderung mit den Kleinsten um Waidhaus zu Sigmund Gilch und anschließender Einkehr im Vereinslokal war ein Highlight des Jahres.

Der diesjährige Ausflug führte nach Stumm im Zillertal. Es nahmen rund 35 Personen teil. Außer wenigen unbedeutenden Umfallern ist zum Glück nichts passiert. Der 1. Vorsitzende dankt Benjamin Schmalnauer sowie Michael Solfrank für die Touren und Adam Schmucker für die Organisation des Hotels.

Der Vorsitzende berichtete von einem hervorragenden Clubfest, das nach zweimaligem Ausfall dieses Jahr in der Schmid-Georg-Halle gefeiert wurde. Er dankte für die Möglichkeit, dort zu feiern, und die Organisation.

Ein weiteres Highlight steht noch aus: Die Weihnachtsfeier am 10.12.2022 mit vielen Attraktionen. Der Vorsitzende wünscht sich eine zahlreiche Beteiligung auch der Familien.

Sein besonderer Dank gilt der Vorstandschaft, seinem Stellvertreter Adam Schmucker, den Beisitzern, der Kassiererin, der Schriftführerin und dem Vereinswirt für die Unterstützung während des ganzen Jahres. Er dankt auch Michael Solfrank, dem Gerätewart. Die Leihgebühren der verschiedenen Ausrüstungen des Vereins wirken sich auch positiv auf die Vereinskasse aus.

Der Kassenbericht wird von der Kassiererin Karin Lindner vorgetragen. Kassenprüferin Angelika Leipold bescheinigt der Kassiererin eine einwandfreie Kassenprüfung. Der Kassenbericht liegt dem Protokoll bei. Der Kassenstand betrug zum 18.11.2022 einen Betrag von 5.984,19 €. Die Ausgaben mit knapp 3.000 € überwogen die Einnahmen mit knapp 2.000 €. Der Vorsitzende wies dabei auf eine besondere Ausgabe hin: 200 € wurden aus der Vereinskasse direkt an diejenigen ukrainischen Geflüchtete gespendet, die in dieser schwierigen Situation von der slowakischen Grenze geholt wurden. Vielen Dank an alle Beteiligten für dieses großartige soziale Engagement!

TOP 4 Aussprache zu den Berichten

Im Kassenbericht wurden Ausgaben für eine Feuerschale in Höhe von 179,99 € aufgeführt. Diese hat einen Durchmesser von 1,20 m und wurde für das Clubfest angeschafft. Wie alle Gerätschaften kann auch diese ausgeliehen werden.

TOP 5 Sonstiges / Wünsche / Anträge

Im Jahr 2025 steht das 50-jährige Jubiläum des Vereins an. Es werden verschiedene Überlegungen angestellt, ob und wie das gefeiert werden soll. Der Vorsitzende wird sich demnächst mit der weiteren Vorstandschaft und den Beisitzern dazu beraten.

Aufgrund des Vorschlags von Christiana Wurm holte der Vorsitzende Angebote für ein gemeinsames Ritteressen ein. Es handelt sich jeweils um ein mehrgängiges Menü mit ca. 4 Stunden Unterhaltungsprogramm. Die Getränke (außer Schnaps) sind enthalten. In Nabburg betragen die Kosten pro Person 65 €, in Guteneck 59 €. Der Verein würde ggf. den Bus bezahlen. Dies könnte im Februar / März stattfinden und wird nochmals in der nächsten Sitzung besprochen.

TOP 6 Schlusswort

Der Vorsitzende wünscht sich für die nächste Saison mehr Gas sowie gemeinsame (kurze) Ausflüge und Aktivitäten.

Für den nächsten Jahresausflug wurden Vorschläge gesammelt. Erneut wird Slowenien vorgeschlagen. Ggf. müsste der Ausflug dann einen Tag länger angesetzt werden.

Der Vorsitzende beendete um 20:45 Uhr den offiziellen Teil der Jahreshauptversammlung.
Waidhaus, 03.12.2022

Constanze Schmucker Schriftführerin

Johannes Stefinger
1. Vorsitzender